

HAY SEIS DETENIDOS

## Aseguran cristal en cateo en Ejido PN

En el lugar fueron detenidos cuatro hombres y dos mujeres que quedaron a disposición del Ministerio Público

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

conocidas como cristal, fue asegurado durante un cateo realizado en la colonia Ejido Piedras Negras.

El operativo fue encabezado por elementos de la Fiscalía General del Estado de Coahuila, con apoyo de la Secretaría de la Defensa Nacional, la Policía del Estado y la Guardia Nacional.

Las autoridades arribaron al domicilio marcado con el número 205 de la calle Zaragoza, donde, tras

labores de investigación y reportes previos que señalaban el inmueble como presunto punto de venta y distribución de droga, ejecutaron una orden de cateo.

En el lugar fueron detenidos cuatro hombres y dos mujeres, quienes fueron trasladados a las instalaciones de la Fiscalía del Estado para quedar a disposición del Ministerio Público, que determinará su situación jurídica.

De acuerdo con datos oficiales, en lo que va del año se han detenido a más de 30 personas en 22 cateos realizados por corporaciones de los tres niveles de Gobierno en distintos puntos de la región.

La Fiscalía y la Secretaría de Seguridad Pública de Coahuila informaron que los operativos para detectar puntos de venta de droga, conocidos como "tienditas", se mantienen



Elementos de la Fiscalía del Estado, con apoyo del Ejército y la Guardia Nacional, ejecutaron la orden de cateo en la colonia Ejido Piedras Negras.

de manera permanente, e hicieron un llamado a la ciudadanía para denunciar de forma anónima cualquier actividad sospechosa al número 089.

# LA VOZ

## DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar  
Domingo 15 de Febrero de 2026

Año XVI No. 8,345  
Piedras Negras, Coahuila

### Promueve DIF Coahuila la cultura entre la niñez

La Orquesta y Coro Esperanza Azteca DIF Coahuila debutará en el Teatro de la Ciudad Fernando Soler



LOCAL / PÁG. 2

### INVESTIGA SECRETARÍA DEL TRABAJO

## Discriminan empresas a empleados con Infonavit

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAH. - La titular de la Secretaría del Trabajo en Coahuila, Nazira Zogbi Castro, advirtió que ninguna empresa puede rechazar a un aspirante por el hecho de contar con un crédito del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), ya que hacerlo vulnera el derecho constitucional al empleo.

La funcionaria señaló que en fechas recientes la dependencia ha atendido entre seis y ocho casos de personas que solicitaron asesoría al considerar que su proceso de contratación se vio frenado por supuestos adeudos con el instituto de vivienda. Aclaró que, de comprobarse que esa fue la causa real del rechazo, la empresa estaría incurriendo en una conducta indebida.

Zogbi Castro enfatizó que el acceso al trabajo es un derecho humano que no puede condicionarse por la situación crediticia de los aspirantes, espe-

cialmente cuando se trata de financiamientos de vivienda. Subrayó que, aunque las compañías tienen autonomía para establecer sus mecanismos de reclutamiento, estos deben apearse a la ley y no pueden convertirse en filtros discriminatorios.

dirigida tanto a empleadores como a trabajadores, con el objetivo de disipar dudas y evitar interpretaciones erróneas que afecten oportunidades laborales.

LOCAL / PÁG. 2



@periodico\_lavoz

## EN COAHUILA

# Descartan sarampión por ahora

El secretario estatal afirma que sólo hay dos casos sospechosos en Saltillo; refuerzan vacunación preventiva



Autoridades sanitarias acudieron a una secundaria en Saltillo tras la detección de dos casos sospechosos de sarampión.

en los últimos meses, por lo que se ha intensificado la aplicación de vacunas como medida preventiva.

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Durante su visita a este municipio para poner en marcha el programa "Vacúinate en Tu Escuela", el titular de la Secretaría de Salud de Coahuila, Eliud Felipe Aguirre Vázquez, reiteró que en la entidad no existen casos confirmados de sarampión.

Precisó que mientras no se cuente con los resultados de laboratorio, ambos se mantienen como casos sospechosos y enfatizó que cualquier información oficial en materia de salud debe ser emitida por la Se-

cretaría de Salud, a fin de garantizar un diagnóstico certero.

Aguirre Vázquez añadió que los estudiantes reportados en una secundaria de Saltillo no cumplen con los criterios clínicos para confirmar la enfermedad, aunque continúan en espera de los resultados.

Asimismo, informó que desde el jueves personal del área de Regulación Sanitaria de la Jurisdicción Sanitaria número 08 acudió al plantel para realizar las acciones correspondientes mientras se obtienen las pruebas de laboratorio.

### EN NAVA

## Da a luz en ambulancia

ALBERTO IBARRA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

NAVA, COAH. — La vida se abrió paso de manera extraordinaria la noche del viernes 13 de febrero, cuando personal de Salud y del cuerpo de Bomberos atendió un parto de emergencia a bordo de una ambulancia frente a las instalaciones del Centro de Salud de Nava, logrando el nacimiento seguro de una niña.

LOCAL / PÁG. 2



Ambulancia frente al Centro de Salud donde se registró el nacimiento.

### ERA BUSCADO POR DELITOS SEXUALES Y ROBO

## Capturan en Piedras Negras a prófugo estadounidense

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Elementos de la Policía Estatal de Coahuila detuvieron en esta ciudad a Billie "N", de 43 años y nacionalidad estadounidense, quien era requerido por autoridades de Estados Unidos por diversos cargos.

De acuerdo con el reporte oficial, al detenido se le atribuyen delitos de ofensor se-

xual, asalto agravado y robo de vehículo, por lo que contaba con un señalamiento vigente en el vecino país.

Tras su aseguramiento, agentes de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), dependiente de la Fiscalía General del Estado de Coahuila, lo pusieron a disposición del Instituto Nacional de Migración para iniciar el procedimiento correspondiente.

LOCAL / PÁG. 2